

令和7年12月30日

# futbol y vida

Poco a poco ...  
 poco a poco ...



53期のスタートは東京ユースfesで5位!!  
 少数精鋭となるかそれとも…?

2025年 片倉高校サッカー部一年間のスケジュールが無事に終了!!

保護者の皆様、今年も大変お世話になりました!! 感謝 感謝 感謝

今年の年末は、昨年度よりも八王子の厳しい冬寒さを感じる中、元気に活動をしています。11月にチームを襲ったインフルエンザも峠を越えひと安心（Aの次はBかな？油断は禁物です）。

2025年もいよいよ明日の大晦日を残すだけとなりました。先週 52期生が節目のゲームを終え 11名が抜けたため、現在、新チームは 15名という少数で、冬の鍛錬期に突入し活動をしています。26日よりスタートした『東京ユースフェスティバル』に参戦、今年最終日には石神井高校の西田先生の音頭で清瀬内山グランドに五チームが集合してTRMを行い、25年の活動を無事に締めることができました。尚、恒例の大掃除は昨日の 29日に行いました。保護者の皆様、今年も大変お世話になりました。



④ 2025年は K's Football style 結果を出せず ④  
 五チームが集合してTRMを行い、25年の活動を無事に締めることができました。尚、恒例の大掃除は昨日の 29日に行いました。保護者の皆様、今年も大変お世話になりました。

結果の残せなかつた 2025年。しかし、後輩たちに残せたものはある!!

2025年を振り返ると、51期生の『片倉高校サッカー部史上最弱チーム』より期待されていた 52期生のチームでしたが、新人戦では星槎国際八王子高校に逆転負け、インターハイではT3の創価高校にリードするもののこれもまた逆転負け、最後の選手権は四年連続出場を目指し自信を持って臨みましたが、0-2で敗れました。また、T5リーグ戦は2勝4敗3分けと同勝ち点で三チームが並びましたが、最後は得失点差で9位となり、残念ながら来期の降格が決定しました。また、地区リーグ（原点）から出直しですね。

新チーム立ち上げ時から、キャプテンの志賀を皮切りに年間を通して怪我の多い学年で、スタートを決めるのに大変苦労しました。しかし、そのお陰で出場機会を得て成長するものもいました。また、今の風潮なのか厳しく辛い部活動には生徒が集まらず、期待の一年生も 8名と昨年同様厳しい台所事情が続いています。新チームは、ご近所の翔陽高校と合同でトレーニングとTRMを行います。既に二年ほど前から合同トレーニングや今年の夏は合同合宿も行ったのでお互いにとってプラスになります。いい刺激を出し合って成長していきたいと思います。



④ “雲外蒼天”明るい未来に向けて進む ④

## 冬恒例 “2025年 第19回 東京ユースフェスティバル” ⇒ K's football carnival

12月26日(金)～29日(月)、冬休み恒例の“東京ユースフェスティバル”が行われました。この大会は八王子市の学校を中心に準備・運営をして他県のチームを招待し、各チームの強化・育成を図る年末の大変な大会で、今回で19回目となります。片倉高校は、前々任の先生の時から任せられている大会で参戦するだけでなく会場運営も行い県外のチームにおもてなしする役割もあります。私がいる間はその任務を継続していきたいと思っています。

今年は福島県・埼玉県が二校ずつ、静岡県一校を招待して計20校が参加しました。片倉高校は先週末に52期生が高校サッカー節目のT5順位決定戦を終えたばかり。53期生新チームは少人数に加え怪我人もいて11名で四日間を乗り越えなくてはならない厳しい台所事情の中、予選リーグを2勝1敗勝ち点6の二位という結果で決勝トーナメントへ進出。初戦の東久留米総合高校戦は前半イージーミスからリードを許し、後半持ち返しましたが決定機を決めきれずに3-5で敗れました。その後行われた敗者復活戦では予選リーグで敗れた本庄東高校戦に7-3で勝利しリベンジ成功。最終日の順位決定戦では同じ八王子市内の富士森高校と対戦。中々ゴールを奪えずに苦戦しましたが、終了間際にCKから同点に追いつくと、PK合戦の末勝利し全体5位で終了しました。

今年の東京ユースフェスティバルは、新チーム15名中4名が怪我のため出場できずに11名で挑みました。一度もトップチームのゲーム経験がないものが登場するなど厳しい状況下でしたが、ゲームを通して少しずつやれることが増え、やらなければならぬことを認識できたことと思います。想定外のこの結果に満足することなく、各自が大会での成果と反省を今後のトレーニングに生かして更に成長していって欲しいと願っています。

12月30日(火)、今年のサッカーチームの活動の最終日となりました。本来であればホームグラウンドで“K's football carnival”後、部室や頻繁に使用した体育棟の大掃除の日でしたが、それを29日に全て済ませて、一年間で何度も訪れた清瀬内山グランドで石神井高校の西田先生の音頭で、選手権出場の大社高校(島根県)、石神井高校、翔陽高校、東京成徳高校の五校が集結してTRMを行いました。今年最後の活動日に人工芝のグランドで全国大会出場チームとのTRMはいつも以上に多くの学びを得ることができ、少し早いお年玉をいただいた気分です。このような機会に感謝したいと思います

### <After the Game> New Year's Eve and New Year's Day!!

本日をもちまして今年の活動は無事に終了しました。新チームは少人数にも関わらず怪我人も多くいて苦しい状況でしたが、冬休みに行われたフェスティバルやTRMではゲームを通して多くのチームに揉まれていい経験をすることができました。その成果を1月に再開する新人戦に出せるように年明けのトレーニングからしっかりと準備していきたいと思います。

さて、片倉高校サッカーチームはオフを挟んで1月5日(月)の寒川招待からスタートとなります。この期間は、日頃、思う存分サッカーをやらせていただいている感謝の気持ちを示す絶好のチャンスです。各御家庭に於いて、大掃除やお正月の準備などの力仕事でコキ使つてやってください。保護者の皆様、今年はいろいろとありましたが、サッカーチームの活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。来年も引き続き宜しくお願ひいたします。それでは皆様、良い年をお迎えください。



### ⚽ 東京ユースフェスティバル参戦 ⚽